

Die MV möge folgende **Änderung** von Abschnitt 4.2 der Ligaspielordnung beschließen:

## ALT

Die Begegnungen eines Spieltags beginnen um 9.30 Uhr, 12:30 Uhr und 15:30 Uhr. Zu diesen Zeitpunkten müssen die beteiligten Teams anwesend sein. Der Beginn der ersten Begegnung eines Spieltags ist verbindlich. Werden Begegnungen nicht rechtzeitig beendet, steht den beteiligten Teams eine Pause von höchstens 15 Minuten zu. In begründeten Fällen teilt der Ligabeauftragte den Mannschaften abweichende Anfangszeiten mit.

## NEU

Spieltage mit drei Begegnungen beginnen um 9.30 Uhr, Spieltage mit zwei Begegnungen beginnen um 11:00 Uhr. Diese Anfangszeiten gelten für die Sanktionen, die das Internationale Reglement für verspätet eintreffende Mannschaften und Spieler vorsieht. Nachfolgende Begegnungen sollen jeweils höchstens drei Stunden später beginnen. Nach Ende einer Begegnung steht den beteiligten Teams eine Pause von höchstens 15 Minuten zu. In begründeten Fällen teilt der Ligabeauftragte den Mannschaften abweichende Anfangszeiten mit.

[Rot = Änderungen]

---

## Begründungen

- Erst um 11 Uhr zu beginnen, wenn nur zwei Begegnungen angesetzt sind, war bereits üblich. Diese Praxis wird nun auch offiziell zugelassen.
- Die Nennung der weiteren Anfangszeiten (12:30 und 15:30 Uhr) könnte so missverstanden werden, dass nicht auch früher begonnen werden dürfte, sofern dies möglich ist.
- Die neue Formulierung legt hingegen unmissverständlich fest, dass jede folgende Begegnung spätestens dann beginnen muss, wenn beide beteiligten Teams eine Pause von 15 Minuten einlegen konnten.